

平成 27 年 9 月 10 日 00238 号

編集者:佐藤 寿春

北見武道通信

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp



ニュースレター【柔道情報】中澤完太くん小学生全国学年別柔道大会で準優勝！

8月30日(日)山梨県甲府市小瀬スポーツ公園武道館で開かれた第12回全国小学生学年別柔道大会で、北見なかざわ塾の中澤完太くんが見事6年生の部で準優勝となりました。昨年はこの大会で優勝しており、二連覇は惜しくも逃したものの決勝戦まで全て一本勝ち。決勝の相手は昨年と同じ選手で内容のいい試合となりました。本大会で3位入賞の選手は、ナショナルトレーニングセンター(東京)で行われる全日本の強化合宿に参加することが出来ます。全国から小学生男女32名が選ばれる事になっています。

窓ガラス越しのけいこ風景 第10回目～道場1(指導員室窓ガラス越しに)～

北見市武道館の1階の道場1を入った中央左手に、指導員室が設けられています。長机・椅子も備えられ、小規模な大会には審判会議を開くことも出来る広さがあります。豊道場との境は引き戸で仕切られています。大きな6枚の戸全てが強化ガラスで出来ているため、指導員室からも稽古風景を具に見ることが出来ます。



【剣道情報】平成27年度網走地方剣道指導者講習会が開催されました。



8月30日(日)平成27年度網走地方剣道指導者講習会が北見市武道館で開催されました。午前9時より開講式が行われ、日本剣道形や審判法、木刀による基本技稽古法などが行われました。この講習会は、地域剣道指導者の指導力を高め、二種受審を希望する受講生の理論的な理解を深めることを目的に毎年8月頃、北見・網走・紋別の持ち回りで開催されています。

連載「武道宝鑑」第4弾 柔道十二訓 講道館館長 嘉納治五郎 師範

△柔道の原理を実生活に応用する修行としては

第十、先ず従来世に行われて居る徳育も所謂嘉言善行も畢竟するに精力善用自他共栄の主義に基づいたものであるということをよく理解することを要する。

第十一、従来^{じゅうらい}の教にも時々^{ときどき}は矛盾があり、又実社会の個々の問題^{もんだい}に対し明瞭なる断定を下すに困難^{こんなん}を感じる場合もある。そういう場合には精力善用自他共栄の主義に照らして判断すれば容易に解決する。併しこれ等も平素その研究や練習を怠る時は必要の場合に正確なる判断をなし得ない、依って平素の心掛けを必要とする。

第十二、従来世^{じゅうらいよ}に行われて居る教は大體柔道の教と一致して居るに拘らず、餘り多端にして繁雜である為、実際に於いて餘り顧らせて居られぬものが多い。それ等は直に精力善用自他共栄の主義に照らして一々判断するを適當とする、そうすれば殆どあらゆる問題は立ち所に解決し得られるのである。衣食住の改善行儀作法知徳の修養の如きはこの類である。 完